

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16567-a-la-decouverte-de-zero-zero>

A la decouverte de zero-zero

☆☆☆☆ (0 note) 📅 07/03/2009 18:52 📍 Interviews stubistes 👁 Lu 10.844 fois 👤 Par takl 🗨 0 comm.

Depuis Bordeaux où il vit actuellement, zero-zero a bien voulu prendre le temps de répondre à quelques questions afin que nous puissions tous connaitre davantage ce sympathique membre de la communauté stubiste. Une interview bio avec des vrais bouts de Paisley dedans !

Salut! Peux-tu te présenter?

Mes hommages également ! Je m'appelle Guillaume, j'ai 22 ans et je suis originaire d'un tout petit village dans les Vosges du Nord, connu (ou pas) sous le nom de Niedersteinbach, dont les 160 habitants viennent juste de découvrir les bienfaits (ou pas) du réseau pour le téléphone portable et de l'ADSL. Je suis exilé depuis 2006 à Bordeaux pour mes études, et aucun retour définitif en Alsace n'est prévu dans les prochains temps...

Comment es-tu arrivé sur racingstub.com ?

Comme il souhaite avant tout passer inaperçu et que je l'aime beaucoup, et bien je vais le citer : [pommes](#) ! Il était inscrit avant moi, et il m'envoyait régulièrement sur le stub durant nos longues soirées d'ennui en prépa pour que je me marre un bon coup devant certains articles ou posts du forum. A force, j'ai fini par ajouter le lien dans mes favoris, puis il a bien fallu que je me décide à créer un compte...

Comment-es-tu devenu fan du Racing? Quels sont tes souvenirs les plus marquant avec le club?

Ceux qui me connaissent un petit peu pensent toujours que je les fais marcher, mais non : au début, je n'aimais pas, mais alors pas du tout, le foot ! D'ailleurs, lorsque j'ai accompagné pour la 1ere fois mon grand-père à la Meinau, contre Le Havre en 1995, je me suis endormi avant même l'ouverture du score. Le pauvre a du être désespéré de ne pas réussir à me transmettre le virus ! J'ai tout de même fini par l'attraper, surtout grâce au vénérable Paul Gascoigne et à son but contre l'Ecosse à l'Euro 96. C'est bête, mais c'est ce jour-là que j'ai découvert les émotions que pouvaient procurer un match de foot ! Ensuite le choix du club ne s'est jamais vraiment posé : dans la famille, c'est « Allez Racing », point final ! Je me suis donc bien rattrapé !

Au niveau des souvenirs marquants, l'époque [Weller](#) et les matchs de Coupe d'Europe remontent à trop loin, à mes débuts de supporter du RCS. Alors je vais répondre sans surprises les deux victoires en Coupe, de 2001 et 2005. J'ai eu la chance de visiter deux fois le Stade de France, dans deux contextes différents, et j'en redemande ! Comme la première fois est toujours particulière, je retiens surtout cette image de [Bertin](#) se jetant fou de joie dans les bras de [Chilavert](#), même si l'ambiance dans les tribunes fut assez « spéciale » pendant le match.

Quelle est l'origine de ton pseudo?

Il vient tout simplement du score le plus répandu en L1 à l'époque de mon inscription ! Désolé de vous décevoir, je ne suis pas un agent infiltré de la LFP ! Et je ne gagne toujours pas le concours de pronostics...

Comment utilises-tu le stub? Quelles sont tes rubriques préférées ?

Exilé que je suis, c'est avant tout mon moyen d'information privilégié sur le Racing. Retrouver l'ensemble des news « RCS » des différents sites du net et de la presse quotidienne régionale en un seul clic est très pratique. Et puis franchement on a de la chance : l'interface claire et conviviale, les stublogs, le système de messagerie, les archives qui se complètent jour après jour (et où je traîne à mes heures perdues pendant mon stage),... [chris](#) & Co ont fait et font du super boulot, surtout quand je vois certains forums adverses... (Et c'est un ami messin qui le dit !). Continuez comme ça les gars !

Je participe moins souvent qu'à mon tour au forum, mais en règle générale les discussions sont agréables à suivre. Mon seul regret concerne l'orthographe et l'augmentation du langage SMS dans les posts, qui me décourage quelques fois de lire le topic jusqu'au bout.

Longue vie également à [Radiostub!](#) !

Comment te positionnes-tu dans ce qu'on pourrait appeler "l'affaire Paisley"?

J'aimais beaucoup le joueur [Paisley](#) de la saison derrière : placement efficace, style très élégant notamment. Il a lâché en fin de saison,

son retourné « je-m'envoie-la-balle-dans-la-tronche » à Nancy est à montrer dans toutes les écoles de football, mais finalement il n'a ni plus ni moins sombré que les autres.

Je suis par contre bien moins convaincu par les qualités de l'homme Paisley au sein d'un groupe de professionnels ! Ses déclarations sur ses velléités de départ à l'intersaison me sont restées en travers de la gorge... à tel point que ses récents propos sur le public ne me surprennent pas plus que ça ! Je n'ai vu que deux matchs à la Meinau cette saison, je ne peux donc pas juger de grand-chose, mais il est clair que le public s'est montré plus que patient depuis 3, 4 ans au vu du spectacle proposé. Et je n'admets pas une telle réaction de la part d'un joueur qui fait une saison très moyenne, et qui est de plus capitaine ! Je trouvais que lui donner le brassard était une bonne idée, pour le responsabiliser et construire le « nouveau (encore !) » Racing autour de lui, mais on se rend compte aujourd'hui qu'il n'est pas le leader attendu. Echec total donc : qu'il termine la saison sur une bonne note (dans son intérêt et dans le nôtre), et qu'il s'en aille ensuite ! Je ne le regretterais pas.

D'après toi, et excepté l'affection que tu lui porte, en quoi le Racing est-il différent des autres clubs?

3-3-13: 3 victoires en coupes nationales et 3 relégations depuis 13 ans que je suis les résultats du club, si ça c'est pas du club mythique...

Peut-on envisager un Racing sans crise?

Une crise ?! Où ça ?

Le monde occidental est en pleine crise. Peut-on à cet égard considérer le Racing comme un précurseur?

Ca serait bien la première fois qu'on précurse quelque chose tiens ! Mais petit aparté : quand on voit le peu de considération qu'a la majorité des joueurs pros pour les supporters (suffit de voir le nombre d'entre eux qui va les saluer en déplacement...), il n'y aurait rien de surprenant à ce qu'ils ne se rendent pas compte que ces supporters se serrent doublement la ceinture avec la crise pour aller les soutenir ! Sortir un peu de leur monde de privilégiés ne ferait pas de mal à certains (suivez mon regard).

Blanc d'Alsace ou rouge de Bordeaux?

Euh... Joker !

Les deux en fait : il serait bien sûr dommage de se priver des ressources de cette magnifique région qu'est la Gironde, mais je garde toujours quelques bouteilles d'Alsace au frais dans mon appart'. Vous aurez donc le choix lorsque vous viendrez me rendre visite !

(NB : il existe au passage d'excellents blancs liquoreux à Bordeaux)

Crois-tu encore que le Racing remontera cette année?

Deux points de retard sur le podium à 13 journées de la fin, c'est impossible de ne pas y croire ! J'ai trouvé du mieux dans nos productions depuis Brest, et je pense que le retour en forme de [\[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=730\]](http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=730)[Marcos](#), [Cohade](#), voire [Fanchone](#), ainsi que l'apport de nos recrues peuvent nous permettre d'atteindre notre objectif. Puis il ne faut pas oublier que [Jean-Marc Furlan](#) joue son avenir d'entraîneur : deux descentes en deux ans plus une non-montée suite à notre départ canon, ça risquerait de sentir le sapin. J'ai encore la faiblesse de croire qu'il saura motiver ses troupes avant de quitter un Racing promu en L1 à la fin mai !

Parlons un peu des joueurs... avec lequel aurais-tu envie de passer une soirée si l'occasion t'était donnée?

Avec [\[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=704\]](http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=704)[Grégory Paisley](#), sans hésiter ! Déjà pour qu'il m'explique le pourquoi du comment de ses déclarations, ce qui a été déformé ou non, et je suis curieux d'avoir une idée sur son caractère en dehors du terrain. Puis je rêve aussi qu'il me fasse une démonstration de ses magnifiques tacles dans le vide !

Au niveau satisfactions et déceptions, c'est quoi ton tiercé?

[\[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=677\]](http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=677)[Jean-Alain Fanchone](#) est clairement LA révélation des huit derniers mois. Un petit coup de mou en ce moment, mais assurément un futur grand ! [\[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=730\]](http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=730)[Marcos](#) fait également une bonne saison : joueur technique et intelligent, il a pour moi clairement le niveau de la L1. Enfin [Cassard](#) et [Lacour](#), pour leur régularité et leur fidélité, méritent bien la troisième place.

A l'opposé, [\[lien=http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=735\]](http://www.racingstub.com/page.php?page=joueur&id=735)[Kandia Traoré](#) devient un véritable flop ! Censé être

notre leader d'attaque, il a surtout montré beaucoup de maladresse. Décevant donc à la vue du buteur qu'il a été. Je suis obligé de citer Paisley, même s'il a fait quelques prestations haut de gamme. [Zoltan Zselesi](#) prend la dernière place, souvent débordé en Ligue 2, ce qui fait tâche pour un international hongrois.

Ton souvenir de foot le plus fou, c'est quoi?

Waouh ! Choix cornélien ! Place donc au plus récent : j'étais dans les tribunes à Haguenau il y a quelques semaines pour Schirrhein-Clermont. A la mi-temps, à 0-2, on espérait juste que les p'tits Bleus n'en prennent pas 7 ou 8. Mais ce qui s'est passé ensuite, c'est un des plus beaux retournements de situation de l'histoire de football ! Les joueurs étaient comme touchés par la grâce, des gens avaient les larmes aux yeux à côté de moi, y avait un « truc » de magique. Et seul le foot peut procurer des émotions pareilles !

Tu as déjà menti à une nana pour aller voir du foot plutôt que de passer la soirée avec elle?

Elle sort d'où cette question là ?! Bon, il y a prescription maintenant, donc je peux répondre oui ! Un dimanche soir il y a quelques saisons, j'avais le choix entre RCS-Lyon et un barbecue avec toute la famille de ma copine. Pour la bonne cause, j'ai prétexté une bonne crève pour filer au match avec des amis (on avait perdu en plus !). Je crois qu'elle n'a jamais su la vérité...

Si tu as quelque chose à rajouter, c'est le moment :

Ce fut un plaisir de participer à cet interview, mais je pense que d'éminents membres du stub auraient du passer bien avant moi !

taki